

# Exigen habitantes de San Lucas mantenimiento a pozos de agua

Vecinos señalan que, aunado al problema del líquido, a diario tienen que lidiar también con la inseguridad

MAURICIO GONZÁLEZ

Debido al grave estado de contaminación que presentan los pozos de agua asentados en el Pueblo de San Lucas Xochimanca, en la delegación Xochimilco, los lugareños demandaron que las autoridades de la demarcación realicen trabajos de mantenimiento.

Gustavo Mora Cruz, habitante de este pueblo representativo de la demarcación, expuso que estos espacios de captación de agua requieren de mantenimiento, ya que se encuentran con grandes cantidades de basura, incluso hasta se han encontrado perros muertos, además de explicar que tienen serios problemas de abasto de agua, ya que cae cada tres días y en malas condiciones para su consumo.

Los vecinos apuntaron que, aunado al problema del suministro de agua, a diario tienen que lidiar con la inseguridad, misma que se ha apoderado de calles como Monte Carmelo



y Monte Miravalle, en donde los jóvenes, bajo el influjo del alcohol y las drogas, se encargan de intimidar a los transeúntes, despojándolos de sus pertenencias.

Además, las personas que acuden a la lechería, ubicada a un costado del campo del deportivo de San Lucas, principalmente en las primeras horas del día, son sorprendidas por la delincuencia, siendo sus principales víctimas las mujeres y personas de la tercera edad.

“Hace falta vigilancia en la zona del deportivo de San Lucas, principalmente por las mañanas cuando la mayoría de los vecinos acuden a la lechería y desafortunadamente son sorprendidos por la delincuencia”, subrayó Marcela “N”, vecina.

Otro de los puntos conflictivos señalado por los habitantes del Pueblo de San Lucas es la carretera a San Pablo, misma que conecta con este poblado, en donde la inseguridad trabaja sin restricciones, e incluso se han suscitado balaceras. ■

## Denuncia

Uno de los puntos conflictivos señalado por los habitantes de San Lucas es la carretera a San Pablo, misma que conecta con este poblado, en donde la inseguridad trabaja sin restricciones, e incluso se han suscitado balaceras

